

## **Babinsa Bersama Petugas Kelurahan Bagikan dan Himbau Warga Kibarkan Bendera Merah Putih**

**Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Aug 1, 2023 - 18:40



*Serma Syafrudin Babinsa Kelurahan Morokrembangan Koramil 0830/01 Krembangan bersama petugas kelurahan bagikan Bendera Merah Putih secara gratis dan himbau kepada warga untuk turut serta memeriahkan HUT RI ke-78*

Surabaya, - Dalam rangka menyambut Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 dan sebagai wujud kepeduliannya terhadap warga, Serma Syafrudin

Babinsa Kelurahan Morokrembangan Koramil 0830/01 Krembangan bersama petugas kelurahan, membagikan Bendera Merah Putih secara gratis kepada warga yang belum mempunyai bendera di wilayah RW. 09 Tambak Asri Kelurahan Morokrembangan Kecamatan Krembangan, Selasa (1/8).

Dijelaskan Babinsa, dirinya mengajak peran serta para warga untuk mempersiapkan tiang bendera dan umbul-umbul dari pohon bambu didepan rumah mereka masing-masing, agar bendera dan umbul-umbul dapat segera dipasang dan dikibarkan dirumah warga atau lingkungan masing-masing.

"Kegiatan ini dilakukannya atas dasar wujud penghargaan dan penghormatannya kepada para Pahlawan yang telah rela gugur dimedan perang, demi merebut Kemerdekaan Republik Indonesia, dan juga mereka berjuang dan rela berkorban demi mengibarkan Sang Merah Putih. Sebab itulah babinsa mengajak peran serta seluruh warga binaannya untuk turut memeriahkan HUT Republik Indonesia ke-78 ditahun ini, dengan mengibarkan Bendera Merah Putih diseluruh rumah warganya dan juga umbul-umbul yang dipasang disekitaran jalan kampung," jelas Syafrudin.

Dirinya juga berharap, jiwa Nasionalisme dan Rasa Cinta Tanah Air dapat tertanam disetiap hati seluruh warga lewat kegiatan tersebut. "Marilah kita kobarkan semangat Merah Putih dijiwa kita masing-masing dan ingatlah bahwa Bendera Merah Putih adalah Harga Mati bagi kita semua," tegasnya.

Salah seorang warga, Sutarman salah satu Tokoh Pejuang 45 dikampung tersebut mengatakan, dirinya sangat takjub melihat kehadiran Babinsa bersama petugas kelurahan dengan membagikan bendera kepada warga secara gratis, "Terima kasih Babinsa karena telah rela datang dilingkungan kami serta memberikan Bendera secara gratis juga memberikan wawasan kepada warga terkait dengan perjuangan para pahlawan yang rela berkorban untuk kemerdekaan Bang Indonesia, kami tak bisa membalas segala budi baikmu, biarlah Tuhan nantinya yang membalas dengan berkatnya yang melimpah, Bravo TNI, Tetaplah Jaya Negeriku," ucapnya.